



Nombre del alumno:

Iván Cruz Moreno

Nombre del profesor:

Víctor Hugo Torres Calderón

Licenciatura:

En enfermería

7mo Cuatrimestre Grupo "C"

Materia:

Enfermería Comunitaria

Nombre del trabajo:

Ensayo

"Proceso Enseñanza-Aprendizaje"

"Visita Domiciliaria"

"Proceso de Atención de Enfermería"

Frontera comalapa chiapas a 27 de septiembre del 2020

Proceso de enseñanza-aprendizaje. Este proceso consiste en utilizar varias estrategias ya sean grupales o en equipos, nosotros como alumnos no logramos realizar nuestras tareas por si mismos, siempre tenemos que utilizar nuestros valores como la cooperación, la comunicación sobre todo y la responsabilidad del equipo de trabajo, cuando estamos en grupo siempre van a haber factores que nos impiden trabajar o tener una buena planeación de nuestras actividades con nuestros compañeros.

Tener una buena cooperación en las actividades grupales ya que consiste en trabajar juntos para alcanzar nuestros objetivos. Tener una buena calificación tanto como para nosotros y como para el resto del grupo. En el aprendizaje cooperativo los compañeros trabajan en conjunto, de una manera en donde todos vamos adquiriendo nuestro propio aprendizaje y también de los demás.

Nuestro trabajo como estudiante es el trabajo individual ya que en esto nos constituimos a ver un espacio un poco a lo real. Los maestros nos ponen a nosotros en contacto con situaciones de la realidad profesional, nosotros en la realidad de nuestra carrera es estar más tiempo con los pacientes, aplicar nuestros conocimientos, tener contacto con los pacientes, platicar, brindarles un buen servicio de calidad, cuidar de nuestros familiares y a la comunidad que este en nuestras manos.

Durante nuestro proceso de la enseñanza, los aprendizajes se van basando en nuestras experiencias y cosas que hemos cometido mal para irlo corrigiendo, nuestras actividades son de manera auténticas, que significan muy importante para nosotros, las habilidades que son nuestras y propias nos ayudan a participar en la solución de nuestros problemas.

Visita domiciliaria. En la visita domiciliaria nosotros como el personal de salud vamos atendiendo las necesidades de la población o comunidades alejadas, tomando en cuenta nuestra asistencia o el objetivo será el cuidado que se le dará a los pacientes que no pueden asistir a centros de salud que les corresponde, por ciertas características de enfermedad según nuestro paciente.

Ejerser nuestros conocimientos como enfermeros en la comunidad o centros de salud, mejorar la calidad de vida del enfermo y de su familia, proporcionar los cuidados adecuados en la comunidad.

Algunos beneficios que obtienen las comunidades es que no tendran que biajar muy lejos, mejora la rresponsabilidad de los pacientes, en caso de algunas enfermedades de la comunidad hay que prevenir, brindarles un tratamiento a cada uno de los pacientes y sobre todo una buena recuperacion tanto a la comunidad como al los individuos del centro de salud.

Proceso de atencion de enfermeria. En nuestro proceso de atencion de enfermria PAE se utilizan algunos metodos, los cuales nos menciona que son cientificos, de acuerdo a nuestra practica ya que con esto nos permite uno de los procesos de los cuidados que se demandan en nuestro paciente la familia y en la comunidad, de una manera logica y sistematica que ocupan nuetros pacientes.

Nuestras practicas an cambiado en lo largo del tiempo, con forme el tiempo pasa se va convirtiendo en un arte ya que gracias a esto los cuidados de enfermeria es un importante desarrollo en los años gracias a esto, tenemos cuidados diferentes y muy complejos que han cambiado en nuestros planes de trabajo, procedimientos y tareas muy satisfechas tanto para el paciente como para nosotros el personal de enfermeria.

Cuando estemos en practica y en servicio en sentros hospitalarios una de las principales competencias es la motivacion y nuestra responsabilidad ante los pacientes, nuestra actividad de enfermeria es aser actos fisicos, verbales mentales y un apoyo de los demas miembros del personal de enfermeria, nuestras tecnicas pueden ayudar y a satisfacer las necesidades de nuestros pacientes tener en cuenta que nuestro principal objetivo como enfermeros es ver el cuidado de nuestro paciente, promocion a la salud, su prevencion y su recuperacion para ir manteniendo la calidad de los cuidados y procesos que realiza el personal de enfermeria.